

Bonjour madame Blair,

Nous avons pris bonne note de votre protestation de ne pouvoir accéder aux Plaines d'Abraham durant la période du Carnaval de Québec 2012.

Notre Bureau, en compagnie des organisateurs du Carnaval et des représentants de la Commission des champs de bataille nationaux, fera en sorte de trouver une façon pour qu'un passage soit assuré et permis aux habitués du secteur pour qu'ils puissent circuler dans leurs parcours habituels dès la prochaine édition du Carnaval.

Nous sommes désolés des désagréments que cette situation a pu provoquer à plusieurs utilisateurs.

Soyez assurée que nous mettrons tous les efforts nécessaires pour remédier à ce problème.

Recevez, madame Blair, l'expression de nos salutations les meilleures.